

und Zahlen auf diese gleichzeitig im Satz; da nun Hause nach der üblichen Anordnung von Zahlen plaziert werden sollte, konnte von Zahlen (der Paginierung halber) nicht über etwas ausgedruckt werden, ehe Hause Aufsatz fertig gestzt war, und es mag Typenwechsel eingetreten sein. Es wäre zu erwägen, ob es dem Grundsatz, die Aufsätze in beschränkter Anordnung in den Heften zu bringen, festgehalten werden soll; begreiflicher wäre es von einer solchen abzuwenden können (wie das Wallerbach früher gethan hat), doch möchte ich es, soviel möglich, vermeiden, die Artikel wie Kraut und Rüben durch einander zu wechseln: vielleicht helfen Sie mir die gute Meinung darüber mitzuteilen.

Haben Klagen über die Correcturen in den Diplomata habe ich für übertrieben; ich habe aber noch nicht viele gehabt, die Correcturhaken, die wir aufheben, genauer darauf hin zu prüfen; die Sache hat wohl auch keine Eile, da die Drage eines Druckverlages ja keinesfalls schon in den nächsten Versammlung zur Erörterung gestellt werden kann.

Nichtbetrügerische Ausprägungen waren mir, so sehr ich

zu einer Abkopplung - nicht in den Offizialität, da wir niedel in der Klag - sondens in Privatbriefen und Blättern. gen gewohnt sind & charakteristisch ist, was Sie vielleicht noch nicht bewusst haben, daß es ein Wiederholung ihrer Nachricht über unsere Fleissversammlungen jeder freundliche Wort, das Sie eben über das N. A. sagen könne, qual in sines Mittelungen findet), dies will doch etwas in Erfahrung versetzt. Als er sich meine Fragen stellte, glaubte ich, daß er daraus die von mir in Bezug auf Älterevidenzen - Orthographie, Interpunktion, Gedruckt u. dgl. - befolgten Grundsätze heraus holen wollte. Nun zu sehen, daß ich mich in den Methoden der Schriften und Sitzungsberichtung Sichel anschließe, brachte er die Fragen nicht: das konnte er auch ohne sie aus meinen Beiträgen zu den Kaiserwerken in Abb., aus meinem Handbuch und aus den im N. A. abgedruckten Erläuterungen wissen. Und was will er dann eigentlich? Es gibt ja, daß Sichel Prinzipien "wichtig und richtig" sind; es handelt sich also nur um ihre Auswendung. Habt er diese bei Sichel